



もうすぐ始まる夏休み 交通ルールを守って、夏を楽しく安全に!

実際に神奈川県内で発生した事故から学ぶ 交通ルールのポイント

POINT 1 交差点を進行する際は、優先意識を捨てる

道路交通法には、「車両等の運転者は、ハンドル、ブレーキを確実に操作し、かつ、交通状況や車両状況に応じ、他人に危害を及ぼさないような速度と方法で運転しなければならない」と規定されています。

今回のケースでは、乗用車の進行方向の見通しが悪かったことから、徐行（直ちに停止できる速度）で進行しなければなりませんでした。

案の定、自転車が一時停止を無視して進行してきたことに気づかず、事故が発生していました。見通しが悪い交差点を進行する際は、直前で減速し、左右の安全を確認しながら進行するように心がけてください。

なりすまし電話にご注意を!

警察官をかたる特殊詐欺の犯人が、実在する警察署等の電話番号を偽装して表示させる手口が確認されています。警察官が、電話で捜査対象となっているなどと伝えることはありません。**それは、詐欺です！**

対策① 表示された番号が警察の電話番号（末尾が0110など）であっても、安易に信用しないこと！

対策② 相手の「所属、氏名、連絡先」を確認！

対策③ 一度電話を切って、自分で調べた電話番号にかけ直してください！

実際に神奈川県内で発生した事故から学ぶ

交通ルールの ポイント

事故現場は、一時停止線はあるが、信号機のない見通しの悪い十字路交差点①。自転車乗車中の中学生は、一時停止線の存在は知っていたが、自転車だから止まらなくてもよいと思い、交差点に進入した②。次の瞬間、右側から来た乗用車とぶつかり、足を乗用車に挟まれてしまったが、車から降りて来た運転手に「大丈夫？」と声を掛けられた際に、とっさに「大丈夫です。」と答えたため、運転手はそのまま乗用車で立ち去った。中学生は、持っていたスマートフォンで乗用車の写真を撮っていたため、この情報を基に警察が運転手の自宅を突き止めた。警察官が自宅に赴き、敷地内駐車中の乗用車に事故の痕跡と思われた傷などを確認した上、応対に出た中年男性に質問した結果、「中学生の自転車と事故を起こしたが、『大丈夫』と答えたので、110番通報することなく、そのまま会社へ行った③。怪我をしていたのは知らなかった。」と申し立てたことから、中年男性を道路交通法違反（事故不申告・救護義務違反）及び過失運転致傷として検挙した。



POINT 2 自転車も！ 指定場所では一時停止を！

自転車の一時不停止は、一時停止の標識がある場所で、停止せずに通過する交通違反です。道路交通法により、自転車も一時停止が義務付けられています。なお、**令和8年4月からは、自転車の交通反則通告制度（青切符）**が適用されます。



交通反則通告制度（青切符）とは？



POINT 3 事故を起こしたらまずは110番通報を

交通事故を起こした場合、その運転者又は同乗者は、道路交通法により、直ちに運転を停止し、負傷者を救護するほか、警察官に交通事故に関する報告をしなければなりません。

今回のケースは、車の運転手も自転車の中学生も、事故発生時に110番通報若しくは最寄りの警察署、交番等の警察官に事故が起きたことを報告しなければいけませんでした。

子どもや女性が犯罪被害にあわないために 防犯意識を高めるポイント

- イヤホンや携帯電話を使いながら歩かない
- 人通りの多い道を選び、周囲に注意を払う
- 帰宅時間が遅い場合は、家族に迎えに来てもらう
- 複数人での行動を徹底し、防犯ブザーを携帯する
- 勉や習い事で帰る際は、明るく人通りの多い道を選ぶ



『かならいん』は、あなたと一緒に考えます

性被害にあわれた方や、
そのご家族などからのご相談をお受けします

電話相談 24時間365日/性別・年齢不問

☎ #8891

NTTひかり電話からは☎ 0120-8891-77

または☎ 045-322-7379

LINE相談 毎週火曜日・木曜日

金曜日・日曜日

16時～21時

友達登録はこちら

LINE

男性及びLGBTs被害者のための
専門相談ダイヤル

性被害にあわれた男性やLGBTsの方の
ご相談を専門相談員がお受けします

☎ 045-548-5666

毎週火曜日 16時～20時
(祝休日、年末年始は除く)

●問合せ先…県くらし安全交通課 横浜駐在事務所
☎ 045-312-1121 (内線3431)

